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PTA会長 亀田 寛 

 

早春の候，皆様には益々御健勝のこととお喜び申し上げます。 

さて，２月 7日(金) に第 6回 PTA運営委員会が行われましたので御報告いたします。 

 

協議事項
  

1. 役員推薦委員会経過報告 

2. 表彰関係 簗瀬文化・スポーツ少年団・PTA各専門部 

3. 各部今年度の反省 

4. その他 

 

ＰＴＡ会長のお話 

みなさんお疲れさまです。２月になり早いもので一年が経とうとしています。昨年４月の総会で

PTA会長を拝命しまして，一年間，皆さんに助けていただいたおかげで乗り切ることができましたの

で本当に感謝しております。部長のみなさんも役目が回ってきてから一年間，事故なく，子供たちの

怪我もなく進めてこられたのは皆さんがきちんと管理してくれたからだと思い感謝しています。ま

た，執行部の皆さんもよく集まり，対応したり，相談したりとたくさんの時間を PTAの運営のために

割いていただき感謝しています。一年間大変お疲れ様でした。今年度のうちに，部長の皆さんが気づ

いたことや改善点などをぜひ次の部長さんに引き継いでいただき，各部の活動も楽になるよう，いい

循環を作っていきたいと思いますのでぜひ御協力お願いいたします。 

 

校長先生のお話 

日ごろからお世話になっております。学校だよりでも御案内した通り，いじめゼロ強調月間の一つ

のプロジェクト「やさしさ貯金箱」は「391」のやさしさ貯金でした。年間で 3回，トータルして投

稿数が「909」になりました。数ではないですが，一生懸命書いてくれたり，打ち込んでくれたり，

ありがとうと伝えようとか，嬉しかったなと思うのが数に現れていて私は嬉しく，温かく，重いなと

いうふうに思っています。だからといっていじめがゼロになるというわけではないですが，私の理想

はそもそもいじめが起きない環境づくり，子供たちが風通しのよい学級づくりです。いじめのアンケ

ートの回答にありましたが，いじめがなくなるにはどうしたらいい？と 1・2年生に聞くと「やさし

くする」と答えていました。まさにこの貯金箱のように，やさしさが溢れればいじめもゼロになるん

だろうなと思っています。ただ，なくてもあっても調査などあるときは，細かく子供達に聞くことが

ありますのでそれは御理解ください。よろしくお願いします。 

 

 

役員推薦委員会経過報告 

  各学年委員長より推薦いただきましたので，御報告させていただきます。継続 12名，新規 3名になり

ます。よろしくお願いします。 

 

 

四季だより 



表彰関係 

  簗瀬文化・スポーツ少年団，PTA各専門部ともに，卒業生保護者の方々が対象になります。また，卒業

生保護者だけでなく簗瀬地区で簗瀬小に功労していただいている地域の方も対象になります。 

 

 

各部の反省 
 別紙にて一覧にしてありますので御確認ください。 

 

 

その他 
  近年の物価上昇，配送料上昇，燃料価格の上昇などにより，給食費を令和 7年 4月から各学年一律

500円値上げをさせていただくことになりました。御理解の程よろしくお願いいたします。 

 

 

来年度に向けての今後の予定 

  ＊会計監査           ３月末予定 

  ＊同窓会入会式         ３月１０日（月） 

＊卒業式            ３月１８日（火） 

  ＊修了式            ３月２４日（月） 

  ＊始業式            ４月 ８日（火） 

  ＊入学式            ４月１０日（木） 

  ＊授業参観・ＰＴＡ総会     ４月２４日（水） 

   

 

 

                          


